
 

                                      SERVICE CLUB TO THEYMCA    

   NNNaaagggoooyyyaaaGGGRRRAAAMMMPPPUUUSSS   
                                                                                                                                                                               

名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ 
     NAGOYA YMCA 35-16 DAIKANTYO HIGASIKU  NAGOYA 460-0002 JAPAN 
 

国際会長主題   「希望の灯となろう」        “Be  the  Light  of  Hope” 
ｱｼﾞｱ会長主題   「希望の灯となろう」        “Be  the  Light  of  Hope” 

西日本区理事主題 「思いやりを持ってワイズライフを！」“Enjoy  Y’s life  with  Consideration ！” 

中部部長主題      「楽しくワイズ、スクラム組んで」 

クラブ会長主題   ｢ＹＭＣＡリーダーと共に｣ 

 

                            200８年１２月号 
           ――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 
 
神が御子を世に遣わされたのは、世を裁くためではなく、御子によって世が救われるためである。 

                                                 ヨハネによる福音書３章１７節   

  

                                                         

グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

200８年１２月例会ご案内
 

◎第一例会（クリスマス例会）    
と き： １２月７日（日） 午後３時～ 

（受付開始２時３０分） 

ところ： ランの館内レストラン 

「オーキッドルーム」 

      ℡ ０５２－２６９－１９１９ 

 地下鉄矢場町駅４番出口、上前津駅１番出口 

担 当：服部、松原 

※ 当日、一人一つのプレゼント（１，０００円程   

度）をご用意下さい。出欠はすでにメールに

てお知らせしていますが、まだの方はドライ

バーの服部まで早急にお知らせ下さい。 

 

 

 

 

◎第二例会（忘年会） 
と き  ：１２月２０日（土） １８：３０～ 

ところ  ：豫園 金山店 

会 費 ：６，０００円 

担 当 ：信田君 

◎クリスマスキャロル in タワーズライツ 
 と き：１２月２３日（火祝）  
  参加者は練習には必ず参加願います。 

◎爺ケ岳スキーツアー 
と き ：１月１７日（土）～１８日（日）        

ところ ：爺ケ岳スキー場（マルハンロッジ） 

◎中部合同例会 
と き ：１月２２日（木） １9:00～                

ところ ：松楓閣 
http://www.ys-chubu.jp/main/08butyo/08reikai.pdf 

 

 
   例     会     出     席     状     況    B  F ポイント クラブファンド（11 月） 
在  席  者 15 名 第  1  例  会 13 名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOX ノート  
例会出席者 13 名 第  2  例  会  8 名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

11 
月  

例

会 当月出席率 87 % 部   会    他    名 累              計  累          計   
 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 
＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝ 

 



 

     第一例会報告              

 

 
 

日 時 ： 2008/11.21(金）PM7:00～ 

場 所 ： 名古屋 YMCA 

出席者 ： 坂口、服部、荒川、早川、下村、徳田、

松原、坂倉 

  

１.YMCA より 

 ①クリスマス献金よろしくお願い致します。 

 ②クリスマスキャロル参加者現在１６０名以上。 

 ③フィリピンキャンプ準備を始めました。     

2009 年３月９日～３月１６日予定  

２.中部より  

 ①1月25日(日）ワイズセミナーとしてフレッシュマ

ン研修会開催予定。 

 ②3 月 20 日中部評議会、シンポジュウムの実行

委員長をお願いしたいとのこと（下村君）  

３.クリスマス例会について 

 ①開催日時：１２月７日(日）14：30 受付      

15：00～17：00 

②場 所：ランの館レストラン 

 ③会費：大人 6,000 円、中学以上 4,000 円    

小学生 2,000 円 幼児 無料 

 ④プレゼント交換 1,000 円程度 

 ⑤クリスマス献金は、マラリア予防パッケージ購

入のために活用。 

 ⑥参加者は 40 人を目標とします。出来るだけゲ

ストを呼ぶこと 

  人数チェックとメールを送ること（服部兄）   

４. 12 月第 2 例会（忘年会） 

  12 月 20 日(土）6:30～8:30 豫園 金山店 

  会費予定 6,000 円 20 名位予定  

  人数確認のこと・・・・・（信田兄）  

５. 中部合同例会について 

      ①開催日時： 1 月 22 日(木）6:30 受付     

19：:00～21：00  

②場 所 ： 松楓閣  

③会 費 ： 12,000 円 

  ④各クラブの活動報告（5 分～15 分） 

  ⑤ニコボックスの実施。 

  ⑥とつかクラブに参加要請。 

  ⑦合同例会最終確認打ち合わせ。 

開催日時：2009 年１月１０日 18：00～ 

     場   所：ととみさん  

６. スキープログラムについて 

  開催日：２００９年１月１７日～１８日 

場 所：爺ケ岳スキー場（マルハンロッジ） 

  別途参加募集。（荒川兄） 

  

 

     第二例会報告       

  第１５回チャリティーラン      

 

 
 
参加者：阿部・坂口・早川・高田・荒川・服部・服部

メ・松原・松原メ・松原コ・信田・下村・坂

倉・下村友人２名、石原 

 

 
 

 １１月１日、名城公園にて恒例の第１５回チャリテ

ィーランが開催されました。川本実行委員長のもと

今年は個人レース参加者４０名・チーム参加４９チ

ーム・今年はじめて企画の『お楽しみＲＵＮ ＲＵＮ』

参加者１１名となり、秋晴れの中楽しいひと時を過

ごすことができました。 

グランパスは例年どおり、きしめんで出店。朝８

時に名城公園集合（私はきしめんを持って８時半）。

お隣の名古屋クラブはみたらし他・東海クラブは飲

物で出店です。そして新メンバーの高田メンが、

水？の無料提供をしました。 

 ボランティアの手によって会場の準備が進むとと

もに、続々参加者が集まりきしめんはレース開始前

には完売となりました。 



 
 チームレースは、松原コ（咲ちゃん）を第１走者に

下村友人親子２名が続き、信田・坂倉、ラストスパ

ートに石原君と近年になく強力なメンバー？で、２

０位となりました。 

表彰式のあと川本実行委員長より名古屋ＹＭＣＡ

に参加費約２６０万円の贈呈があり、抽選会のあと

無事終了となりました。スタッフ・ボランティア・ワイ

ズの皆さんお疲れ様でした。                                           

坂倉 洋 

 
 今回名古屋で第 15 回目の開催となったチャリテ

ィーランは気持ちがいいほどの好天の秋空に恵ま

れ、マラソンには最高の天気になりました。 

私は普段の生活で走ることがほとんど皆無であ

るため、このような機会はめったにありません。も

ともと走るのが苦手でしたので、もちろんこのよう

な大人数で開催されるような大会で走ることになる

とは夢にも思っておりませんでしたし、チームとして

競技で参加すると足を引っ張ってしまうので、皆さ

んに迷惑をかけることになるのではないかとも考え

ておりました。 

 

 
 

 ただ大会の目的としては勝つことではなく、障が

いのある子どもたちのプログラムを支援することと

同時に、障がいのある人とない人が共に走ること

により、障がいに対する理解が深まることを目的と

した大会であり、参加することに意義がある。その

ように想い今回ランナーとして参加をいたしまし

た。 

普段あまり運動をしていないこともあり、たった

1.5ｋｍの距離がこれほど長いものなのかと感じな

がら走っておりましたが、途中で同じチームの仲間

からの声援や、ボランティアで参加されている方々

からの暖かい声援が力となり気持ちよく走りきるこ

とができました。  

障がいのある皆さんもそうでない皆さんも、幅広

い年齢層でありながら、皆さんがひじょうに楽しく参

加されている姿を見て、今回参加をしてよかったと

感じることができました。 

 今回はチームとしては 20 位ということで私が入っ

ていたのにもかかわらず中盤の順位となりました。

私の代わりにほかの方が入ればもう少し順位が上

だったかもしれませんが…。参加することに意義が

あるということで、そこは許していただきたいところ

です。 

            信田伊知郎 

 

 

 
 

走者として参加するのは今回３回目のチャリティ

ーラン、お世辞にも早いタイムとは言えない私の走

りですが、回を重ねる毎に何だか順調に走れてい

るように感じます。一年にたった一度ですが、これも

「継続は力なり」の端くれなのでしょうか。（でも、こ

れに向けてのトレーニングはまったくしておりません

ので継続とは言い難いですね。） 

 今回は母の友人の榊原さん親子と、ＹＭＣＡ元メ

ンバーの伊藤さんの３名に声を掛け走ってもらいま

したが、それぞれ楽しかったとの感想を頂きました。

来年もまた誘って一緒に走りたいと思っています。 

 最後に今回の嬉しい出来事をひとつ。今までかす

りもしなかったラッフル抽選会でみりんが当たったこ

とでした。来年も何か当てたいです。 

                        下村 明子 

 

 
 

 

１１月 1 日、毎年恒例のチャリティーランが名城

公園で開催されました。毎年この大会は、暑いくら



 
いの秋晴れに恵まれ今年も参加者全員楽しい一

日を過ごしました。 

 グランパスは例の「きしめん」と、電気エネルギー

を持った「不思議な水」を提供しました。グランパス

は毎年のように、ランナー組み、きしめん組み、な

んとなく参加組み（年に一度の同窓会気分かな？）

とが自然と組み分けされる不思議なチームです。 

 グランパスチームの順位結果はきしめん作りに

一生懸命で、あまり覚えておりません。が上昇一

方の平均年齢から考えると、意外と好結果だった

と記憶しています。ランナーの皆様お疲れ様でし

た。 

 

 
 

 最後の抽選会は、いままで一度も名前が呼ばれ

ていません。何故でしょうか？毎年同じ人が、幸運

をつかむようです（たんなるヒガミ？）。多分、知ら

ず知らずの内に他で「運」を、一杯使っているから

と思い納得します。 

 

 
今年は２歳のランナーで挑んだ佐藤家 

 

追伸：不思議な水のほしい方～宅配いたします。

（２０リットル￥５２５０代引き） 

生活習慣病、老化が気になる人（あんたの事です）

は、ぜひトライして下さい。  

 元気な人は、より元気に！！！元気のない人も、

元気に長生き！！！ 

                       高田 士嗣 

 

 

 
     松原コメット咲ちゃんの快走シーン 

 

 
      運のいい人は商品をゲットしました 

 

 

     大 阪 便 り       
 

 
      豪華懐石料理で楽しい例会 

 

 新年度よりクラブのご計らいで第一例会が土曜日、

第二例会が金曜日になったことから、大阪在住の私

も例会に参加できるようになりました。従ってこれま

で大阪の各クラブを訪問して「メーキャップ便り」とし

ていた記事を、今後は題名改め「大阪便り」としてみ

なさんに紹介します。 

 １１月は「大阪なかのしまクラブ」を訪問しました。

皆さんもご存知の女性だけのクラブとして有名なク

ラブです。メネットが当クラブの保田さんと知り合い

とのこともあり、以前よりお誘いを受けていました。 



 
 例会会場はＪＲ大阪駅に併設する「ホテルグラン

ビア大阪」。非常に交通環境のよい会場のためか

神戸方面のメンバーも多数在籍します。当の保田

さんも神戸在住で、月に一度の大阪での会食会

（第一例会）を楽しみにしているとのこと。 

 会の雰囲気はやはり独特で柔らかい優しさが漂

っていました。しかしワイズメンとしての作法はきち

っとされているのは流石です。ワイズ英文ソングに

は驚きました。 

 さて、今回の卓話はメンバーのオードリー・ギルグ

さんの講演「これは本です-日本語と私-」でした。 

 

 
     大岸会長・オードリーさんと記念ショット 

 

日本に来て４６年。アメリカで「さくら さくら」の歌

だけを教えられて神戸の港に着き、以来、ことばは

人と文化を結ぶ絆だと実感されているとのこと。持

ち前のユーモアで大笑いのエピソードをご披露して

いただきました。 

 大阪でクラブ訪問した際いつも名古屋との違いを

感じることに、必ず他クラブのワイズが数名ゲスト

で居られることです。大阪中心の中西部は１１クラ

ブあり、周辺の京都部、阪和部、六甲部を含めれ

ば西日本区の大多数のクラブが集中している地域。

おまけに公共交通機関が極めて便利な地域の利

点かもしれませんが、グランパスメンバーもどんど

ん他クラブを訪問すべきと思います。次回はどのク

ラブに行こうかと、これも楽しみになってきました。 

 

 
例会は柔らかな楽しい雰囲気でした 

    ＹＭＣＡコーナー      
 

早いもので、もう師走です。ＹＭＣＡでは 12 月に以

下のような行事が行なわれます。 

★ 12 月 7 日(日)子どもクリスマス会 

（日本ガイシ レセプションホール） 

★ 12 月 19 日（金）～25 日（木） 

第 32 回 平和の使者 クリスマスカードコンテス

ト入賞作展示 

 （栄セントラルパーク） 

★ 12 月 23 日（火）クリスマスキャロル in タワーズ

ライツ２００８年  

（ＪＲ名古屋駅タワーズガーデン）18:00～19：30

（全 2 回） 

フィリピンキャンプの準備を進めています！ 

日 程：2009 年 3 月 9 日(月)～16 日（月） 

場 所：カガヤンバレーＹＭＣＡを拠点として（ルソン

島北部） 

費用：145,000 円 

対象：18 歳以上                 (徳田) 

 

 

     そ  の  他      

 
１． 今月の誕生日 

 

 

   
    １２月は該当者いません 

    
 
２． 西日本区強調月間 

 

１２月強調月間 ＥＭＣ 

数は努力なり。ワイズを学び、２０００推進を理解

しガンバリましょう。 

阪田 民明 ＥＭＣ事業主任 

 

 

 


